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Bridging the academic w�ld with the civil society 

The Chair of “Fondation Diane“
in Education for Eco-Citizenship 
and Sustainable Development (CEEDD)

La Chaire de “Fondation Diane“
pour l’Éducation à l'Éco-Citoyenneté et 
au Développement Durable (CEEDD)
P�r un lien en�e le m�de académique et la société civile

Contact :
Saint Joseph University of Beirut
Humanities Campus - Damascus Road
Building C, 4th Floor
Tél : 961-1- 421000 ext. 5722
ceedd-fondation-diane@usj.edu.lb
www.ceedd-fondation-diane.usj.edu.lb
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La Chaire de “Fondation Diane” pour l’Éducation à l’Éco-Citoyenneté et au Développement Durable 
(CEEDD) a été créée par la “Fondation Diane” en octobre 2015. Elle est hébergée à l’Université 
Saint-Joseph de Beyrouth (USJ). Son mandat principal est l’éducation et la sensibilisation à 
l'éco-citoyenneté et au développement durable, auprès des citoyens, d’organismes, et d’institutions. 

Secteur d’activités
La Chaire CEEDD se caractérise par l’articulation étroite et le lien qu’elle établit entre l'éco-citoyenneté 
et le developpement durable. Elle s’engage dans des projets répondant aux 17 Objectifs du 
Développement Durable de l’Organisation des Nations Unis. Elle met en œuvre des activités de 
sensibilisation et des formations autour des thèmes et problématiques liés au développement durable, 
selon une approche intégrative.
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Vision
La Chaire CEEDD se veut une plateforme interdisciplinaire de référence pour un éveil éco-citoyen et une 
éducation au développement durable.

Mission
Engagée à sensibiliser, à éduquer et à produire du savoir sur les thématiques d’éco-citoyenneté et de 
développement durable, pour former des citoyens et des leaders éco-responsables, la mission de la 
Chaire s'articule autour de cinq modalités d’intervention.

The Chair of “Fondation Diane” in Education for Eco-Citizenship and Sustainable Development (CEEDD) 
was created by “Fondation Diane” in October 2015 and is nested at Saint Joseph University of Beirut 
(USJ). Its main mandate is education and raising awareness, among citizens of organizations and 
institutions, on eco-citizenship and sustainable development.

Scope of activities 
The Chair CEEDD is characterized by the link it establishes between eco-citizenship and sustainable 
development. It engages in projects that meet the 17 Sustainable Development Goals of the United 
Nations. It implements awareness-raising activities and trainings related to sustainable development 
themes by using an integrative approach.
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Vision
The Chair CEEDD aims to be an interdisciplinary platform of reference for an eco-citizen awakening and 
education for sustainable development.

Mission
Committed to raising awareness, educating and generating knowledge on eco-citizenship and 
sustainable development, in order to build citizens and eco-responsible leaders, the Chair’s mission 
revolves around five modalities of intervention.


